



Nostalgie

D'anciens élèves du lycée Henri-Brisson de Vierzon se sont réunis cinquante ans après

Publié le 15/05/2023 à 19h00



Parmi eux, 60 % étaient de la région Centre-Val de Loire et six d'entre eux n'avaient pas revu leurs camarades depuis cinquante ans ! Photo Eric Jutier

A⁻A⁺

+ S'ABONNER

Vingt-sept ex-Vierz'arts, des anciens de la promotion 1970/1973, se sont réunis cinquante ans après leur dernière année au lycée Brisson, vendredi et samedi.

Sur les 217 anciens élèves qui étaient en terminale en 1973 au lycée Brisson, vingt-sept, issus de toutes les spécialités, ont accepté de se réunir vendredi et samedi, à Vierzon, cinquante ans après. Parmi eux, 60 % étaient de la région Centre-Val de Loire et six d'entre eux n'avaient pas revu leurs camarades depuis cinquante ans ! Un ancien élève est même venu exprès du Portugal.

A lire aussi : [Top départ pour la semaine dédiée au basket 3 x 3 à Vierzon](#)

"Ce type de retrouvailles arrive cinq fois dans l'année", décrit Jean-Pierre Desbordes, président des ex-Vierz'arts, association chargée de garder le lien entre les anciens. Mais que la fête s'organise autant de temps après et à Vierzon, c'est plus rare.

Retour sur les lieux

La promotion en a profité pour revisiter le lycée vendredi, et l'accueil chaleureux de l'équipe actuelle a été apprécié. Certains ont visité le musée Rollinat avant de se retrouver tous au National Palace le soir. Le samedi, une autre visite au musée de Vierzon était possible, avant de chercher où se situait, autrefois, la place Péri, le Café des arts que fréquentaient les lycéens.

Les copains ont pu se retrouver sur les photos du défilé du Père Cent (organisé cent jours avant de quitter le lycée), diffusées lors du repas d'anniversaire au Chalet de la forêt. Régis Jutier, un des organisateurs de l'évènement, était ému : "Ce furent les plus belles années de ma vie. J'y ai rencontré mon épouse..."

VIERZON **LOISIRS** CULTURE - PATRIMOINE VIERZON - LOISIRS

A⁻A⁺

+ S'ABONNER

COMMENTEZ CET ARTICLE

SE CONNECTER

Soyez le premier à commenter cet article

À LIRE AUSSI



Sport Top départ pour la semaine dédiée au basket 3 x 3 à Vierzon

VIERZON



Education Les Rencontres des jeunes chercheurs à Bourges pour donner envie d'étudier les sciences

BOURGES



Mémoire Trente ans après sa disparition, l'empreinte de Jacques Rimbault, emblématique maire de Bourges, racontée par celles et ceux qui l'ont côtoyé

BOURGES

SUIVEZ-NOUS



NEWSLETTER

S'ABONNER

CONTACTS

Abonnements

Publicité

Rédaction

Nous rejoindre

ANNONCES

- ▶ Immobilier
- ▶ Emploi
- ▶ Judiciaires et Légales
- ▶ Obsèques

VIE LOCALE

- ▶ Bourges
- ▶ Vierzon
- ▶ Saint-Amand-Montrond
- ▶ Saint-Doulchard
- ▶ Mehun-sur-Yèvre
- ▶ Saint-Florent-sur-Cher
- ▶ Aubigny-sur-Nère
- ▶ Saint-Germain-du-Puy
- ▶ Dun-sur-Auron
- ▶ Trouy
- ▶ La Chapelle-Saint-Ursin
- ▶ La Guerche-sur-l'Aubois
- ▶ Sancoins
- ▶ Avord
- ▶ Sancerre

PRATIQUE

- ▶ Jeux
- ▶ Abonnements
- ▶ La boutique
- ▶ Le panel
- ▶ Le Groupe Centre France
- ▶ Centre France Publicité

SPORTS

- ▶ Terre de Sports
- ▶ Résultats
- ▶ Bourges Basket
- ▶ Bourges Foot 18
- ▶ Bourges XV
- ▶ Football
- ▶ Rugby
- ▶ Basket
- ▶ Cyclisme
- ▶ Auto-Moto

MOBILES ET TABLETTES

Retrouvez leberry.fr sur :

- ▶ iPhone
- ▶ Android

ARCHIVES

Archives 2023

Archives 2019

Archives 2015

Archives 2011

Archives 2022

Archives 2018

Archives 2014

Archives 2021

Archives 2017

Archives 2013

Archives 2020

Archives 2016

Archives 2012